

5% de sus ventas a Calor y Café

(CANARIAS7) La boutique S'Fetiché de la calle Canalejas Arrecife destinará el 15% de las ventas que realice en el 5 y 11 de noviembre a la asociación benéfica Calor y Café. En el momento de la compra los encargados de la tienda recogerán los datos del cliente y se incluirán en un listado que será entregado a la ONG junto con la recaudación obtenida. La organización humanitaria que dirige la religiosa Sor Ana Rodríguez mantiene un comedor social para decenas de personas con dificultades económicas, así como un servicio de ropa y enseres.



Diablete en Costa Teguisse.

más opciones para el carnaval

(CANARIAS7) La temática centrada en los años 70 va camino de ser escogida como alegoría del carnaval de Teguisse en marzo de 2015, a tenor de cómo está evolucionando el proceso de votación a través de www.teguise.es. Tras más de 2.800 votaciones, esta opción suma más de la mitad de las opiniones. Solamente la alternativa de la selva amazónica parece con opciones de variar el resultado. Hasta el 13 de noviembre se mantendrá el plazo para votar. Otras posibilidades son Rey León, sueños orientales, tiempo (huso horario), circo y fantasías del bosque.

Festival Langaia 2014



Representación para escolares en el Volcán del Cuervo

El Volcán del Cuervo, así como el acceso, fue este martes escenario de una singular representación para escolares, orientada a concienciar sobre el cuidado del entorno. La actividad, enmarcada en el festival Langaia, corrió a cargo de actores especializados en caracterizarse como ecodueños, que durante esta semana se prevé que protagonicen actividades con varios colegios lanzaroteños.



Colorido. Los estudiantes fueron guiados al Volcán del Cuervo por los actores, cuidando del entorno. Tras la representación, los alumnos retrocedieron lo andado.



CARRASCO

Marina Murai presenta en Italia la novela escrita en suelo insular

(EUROPA PRESS) La escritora vasca afincada en Lanzarote Marina Murai (seudónimo literario de Marina Gartzia) acaba de publicar su nueva novela, *El Guayacán amarillo*, una historia épica que discurre en una Colombia hundida en procesos de violencia y guerra, y que ha sido comparada por su calidad y estética con la obra de Gabriel García Márquez. La novela ha iniciado la gira internacional en Italia, en el marco del XXIX Festival de Cine Latinoamericano de Trieste, donde Marina Murai ha sido la presidenta del jurado oficial, en la sección contemporánea. Se presentó también en las universidades de Trieste, Udine y Padua, además de Venecia, cosechando gran éxito del público y del ámbito académico. Los escenarios principales en los que circula la acción son Medellín y la amazonía colombiana. Los personajes se debaten entre el recuerdo insoportable, la soledad, la obsesión por un amor imposible, el sacrificio, el olvido y el amor/desamor en tiempos de guerra. Transcurren, por tanto, en medio de una violencia fratricida, inevitable y omnipresente. En la narración, los elementos míticos e indígenas adquieren voz propia a través de un personaje principal: el chamán Abadón.

D.E.P.
EL SEÑOR DON

Muel Mayor Alonso

LECIÓ EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
EL DÍA 4 DE NOVIEMBRE DE 2014

Elena Pérez Riego; hijas: Isabel y Elena Mayor Pérez; Miguel Rodríguez Fernández y Carlos Golcochea García; Ana y Ana; hermanos políticos: José Enrique, Luz

Se busca nuevo juez de paz para San Bartolomé

(CANARIAS7) El Consistorio de San Bartolomé ha iniciado acciones de cara a contar con un nuevo juez de paz titular en el municipio. Los interesados en optar a la plaza, que deben ser residentes en suelo municipal, según consta en las bases, tendrán hasta el lunes 17 de noviem-

Perros perdidos en Haría bajo custodia municipal

(CANARIAS7) El Servicio Municipal de Recogida de Animales de Haría ha localizado varios perros perdidos en el municipio norteño. Los propietarios deberán ponerse en contacto con la Policía Local para retirarlos y abonar las tasas establecidas en la ordenanza. Si pasado un